

Bulletin d'informations

BULLETIN DE L'APIC

30/10/2015

COLLÈGE PIERRE DE FERMAT

Un grand merci à tous puisque nous conservons 4 sièges pour cette année 2015-2016. Afin d'être toujours réactifs et efficaces, il est important que vous nous teniez au courant de ce qui se passe au Collège, du ressenti de votre enfant, de ce qui va bien ou moins bien.

Dans ce numéro :

- 1- Collaboration étroite avec la direction du Collège et les CPE.
- 2- Propreté et savoir-vivre au Collège
- 3- Les activités extra-scolaires
- 4- Les fonds récoltés au profit de l'Association ELA
- 5- La réforme du Collège
- 6- Projet de recyclage des cartouches d'encre

1- Collaboration étroite avec la direction du Collège et les CPE.

Nous souhaitons la bienvenue à Madame Macia-Frilley, Principale, et Madame Richoud-Bizet, Principale Adjointe, et nous les remercions pour leur disponibilité. Nous en profitons aussi pour remercier Monsieur Gastou et Monsieur Caulier, les CPE, pour leur disponibilité et leur gentillesse. Nous leur avons signalé quelques dysfonctionnements ou problèmes qui ont été résolus rapidement et efficacement.

2- Propreté et savoir-vivre au Collège.

Accompagnant les élèves au cross, nous avons été sidérées par leur manque de respect pour leur environnement : au Collège, comme à la Prairie des Filtres, ils jettent n'importe où leurs papiers et détritiques (malgré les poubelles présentes). Renseignement pris, il semblerait que ce soit une attitude permanente, et que nos collégiens ne soient pas non plus très respectueux des surveillants et CPE. Une petite mise au point s'impose donc pour chaque famille : rappelons-leur les règles élémentaires de savoir-vivre et qu'on ne fait pas au Collège (ni ailleurs) ce qu'on ne fait pas à la maison.

3- Les activités extra-scolaires.

Le Foyer a repris ses activités et propose aux élèves plusieurs activités : théâtre, lecture, BD, club cinéma, échecs, jardinage et biodiversité, Fermag' ... Toutes les informations sont sur l'ENT du Collège rubrique Vie du Collège/FSE.

L'AS est là aussi pour qu'ils puissent faire du sport : escrime, danse, volley, tennis de table, badminton...

Et l'aumônerie accueille aussi les élèves intéressés.

4- Fonds récoltés au profit de l'association ELA.

Cette année le cross a été organisé dans le cadre de l'opération "Mets tes baskets et bats la maladie !". Aussi, à cette occasion, les volontaires de l'APIC ont vendu du café et des gâteaux qu'ils avaient préparés, ce qui a permis de récolter des fonds au profit de l'Association ELA. Un chèque sera remis à Madame Macia-Frillely lors du prochain Conseil d'Administration.

5- La réforme du Collège.

Vous avez sans doute entendu la colère suscitée par la réforme prévue par le gouvernement chez les professeurs.

Voici, rapidement, les raisons de cette levée de boucliers :

- _ les volumes horaires des disciplines diminuent ;
- _ les EPI (Enseignements Pratiques Interdisciplinaires) et l'accompagnement personnalisé en 6ème diminuent encore les heures restantes ;
- _ au total les élèves auront 500 heures de cours disciplinaires de moins sur tout leur cursus au collège ;
- _ chaque collège pourra choisir de favoriser une discipline plus qu'une autre, et le programme sera donc différent selon chaque établissement.

6- Projet de recyclage des cartouches d'encre.

Nous réfléchissons avec Madame Selvi (professeur de Technologie) pour essayer de mettre en place au Collège le recyclage des cartouches d'encre utilisées au Collège. Ces cartouches seraient collectées puis renvoyées à une société qui les rachèterait pour les recycler. Les fonds récoltés reviendraient au Collège.